

TENNIS DE TABLE PRO B

Tours a éteint le rêve amiénois

Battus 3-1 mardi chez eux par Tours, les Amiénois ont perdu, sauf miracle, leurs chances de disputer la montée en Pro A. Il va leur rester trois matches pour pouvoir garder leur place sur le podium.

AMIENS	1
TOURS	3

Angles (Tours) bat Lakatos (Amiens) : 3-1 (11-3, 11-13, 13-11, 11-1) ; Cifuentes (Amiens) bat Pryshchepa (Tours) : 3-1 (11-5, 9-11, 11-5, 11-8) ; Tsuboi (Tours) bat Jean (Amiens) : 3-1 (11-9, 7-11, 11-3, 11-5) ; Angles (Tours) bat Cifuentes (Amiens) : 3-2 (4-11, 8-11, 11-1, 11-9, 14-12).

RAPHAEL NAPPEY

Bien sûr, Tours ou Thorgané peuvent « toujours faillir contre des moins bien classés », comme le soulignait le coach tourangeau David Rigault. Mais la montée se jouera désormais très certainement entre ces deux équipes. Dans cette semaine décisive pour les prétendants à la pro A, Amiens a donc été le premier à céder en s'inclinant contre Tours mardi soir.

Un revers à domicile qui laisse Arnaud Sellier sans grandes illusions. « On se mettait à rêver de Pro A mais ce ne sera pas pour nous cette année, lâchait l'entraîneur de l'Amiens STT. Cela s'est joué à quelques points mais la logique est respectée car Tours et Thorgané sont un peu plus forts que nous sur le papier. »

Après trois premiers matches solides par des 3-1, dont deux à l'avantage de Tours, les Amiénois se sont retrouvés dos au mur au moment où leur Argentin Horacio Cifuentes entamait sa seconde



Cifuentes (de face) s'est incliné d'un rien lors de son deuxième simple, ce qui a donné le point décisif à Tours. (Photo ROLAND SAUVAL)

rencontre de la soirée. Vainqueur de l'Ukrainien Yevhen Pryshchepa plus tôt dans la soirée, le Sud-Américain, installé à Porto une majeure partie de l'année, a mené 2-0 dans un match à rebondissements. Longtemps sans solution, son adversaire Enzo Angles a fini par trouver la clé pour revenir à 2-2 et avoir le dernier mot dans le cinquième set après avoir sauvé

trois balles de match. Les Tourangeaux avaient gagné le droit de lutter avec Thorgané jusqu'au bout. Au contraire des Amiénois...

DES DÉFAITES QUI COÛTENT CHÈRE

« C'est une grosse déception pour moi et pour toute l'équipe. On perd ce match qui était le plus important pour rester en course, soufflait Cifuentes. Tours est une très belle équipe mais ça reste difficile physi-

quement comme mentalement de perdre nos espoirs... »

Frustré en fin de match et confiant avoir « mal aux jambes », le sélectionné argentin aux Jeux olympiques de Tokyo ne pouvait toutefois pas endosser seul la responsabilité de cette élimination de la course à la Pro A. Pour son entraîneur, c'est aussi plus tôt dans la saison que les Amiénois, pourtant vainqueurs 3-0 à Tours à

l'aller, ont lâché quelques points. « On retient les quelques matches perdus de peu mais il faut aussi penser à ceux que nous avons gagnés de peu, rappelait Sellier. Les confrontations directes ont fait le tri et nous avons fait quelques pas sur Metz ou Miramas qui coûtent quelques points. »

Miramas que les Amiénois retrouveront dans le Sud dès ce vendredi avec l'intention de bien finir et de conserver au moins le podium. « On a une journée pour tourner la page de Tours et se préparer pour Miramas qui sera aussi un gros match, avance Cifuentes. On va se concentrer et faire de notre mieux. »

Avec forcément un moral un peu atteint avant d'aborder ce long déplacement. ■

TOURS AVEC SON UKRAINIEN

Privé dernièrement de Yevhen Pryshchepa, qui avait remporté début février les championnats d'Ukraine en double quelques jours avant le début du conflit, le 4S Tours a récupéré son joueur ukrainien. Alors que le pongiste de 38 ans faisait régulièrement des allers-retours, comme la plupart des renforts étrangers évoluant en France, le club a fait en sorte de pouvoir l'accueillir avec sa famille en Touraine grâce à un élan de solidarité.